
◦黙　　　　　祷◦

故人：山元　雍久 会員、牧田　静二 会員

◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香さん

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生　トラン・スアン・ヒョウさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲さん

先週のつつじ例会出席の方、ありがとうござい

ました。アウトドアの例会というのも印象に残

るもので昔話に花が咲いてとてもおもしろいも

のでした。次に万博の報告をさせていだきます。

１６日の親睦委員会の旅行は、ご家族も含めて

約４０人、貴重な体験をさせていただきました。

新大阪からバスで、京都二条城の白書院を模し

てつくられ、ＡＰＥＣ９５やＧ２０大阪サミッ
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トの晩餐会の会場に選ばれた「大阪城西の丸庭

園・大阪迎賓館」でゴージャスな昼食を楽しみ、

万博会場へ向かいました。入場ゲートは難なく

通過しましたが、その後は、どこもかしこも大

行列でした。人気のあるパビリオンはネットで

の事前予約が必要ですが、年配者には難しすぎ、

ロータリーの会員のツテで取って頂いた電気館、

ガス館、ＮＴＴ館の予約だけで出かけたのです

が、住友館も三菱館も予約なしの人の大行列で、

入館規制がかかっていて入場不可でした。アメ

リカ、フランス、イタリアのパビリオンも、千

の単位の入場待ちの塊だったと思います。入場

までに何時間待たされるかわかりません。敢え

てその塊の中に入り込む勇気はありません。但

し、それらを大屋根リングの上からのんびり眺

める事は出来ました。良かったのは、万博の会

場のスケール（東京ドーム３３個分）と全体の

設計デザインです。特に、大屋根リングは圧巻

のスケールでした。リングの上から眺めただけ

で、会場全体が眺められるし、さらにリングの

上の方には土手のような斜面があって、たくさ

んの美しい草花が植えられていました。その上

にも、山並みの稜線のような起伏のある遊歩道

が作られていて、壮大な景観でした。リングの

内側も、至る所に緑の植栽があって、気持ちの

いい空間でした。休憩場所も上手に作られてい

たと思います。「風と緑」をテーマに、ジブリ

が目指す田園都市（人と自然の共存）に発想を

得て木や緑を取り入れ、風が吹き抜ける開け放

された作りにしたのだそうです。各国の個性的

な建物も、それなりに面白いです。ただ、大き

な視点で見ると、やはり、この時代に万博はも

う必要ないのではないか…というのが感想です。

これだけネットが発達している時代、新しい技

術などの情報は、すでに必要な人には行き渡っ

ていますし、海外の情報も、旅行で現地に行く

に優るものはありません。小さな国のパビリオ

ン（単体ではパビリオンを持てない国は複数で

パビリオンを共有）は、スムーズに入って見る

ことができましたが、それらは自国の観光案内

程度のもので、ガイドブックに満たないような

ものでした。空飛ぶ飛行機を見ることが出来た

のは収穫でした。これだけの巨額の費用と資材、

資源を使う万博はもう時代には合わない…とい

うのが感想です。往復の、いかにも大阪のおば

ちゃん風のバスガイドが「結構面白いよ、一度

は行ってみるべきよ、と伝えてくださいね！」

という言葉をお伝えします。私からは「楽しむ

為には事前予約が必要」と申し添えます。とも

かく、親睦委員長の原田さん、ＪＴＢの西田さ

ん、中部電力の植田さん、静岡ガスの杉山さん、

ＮＴＴの番匠さん、ドコモの小林さん、横山幹

事、大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。別の話題です。昨日、２６２０地区

の職業奉仕委員会（ＺＯＯＭ）がありました。今

年度の奉仕活動のレビューを行い、次年度の奉

仕活動をどのように行うのかを各クラブが考え

るための情報共有をする会議です。会議の中

で、甲府ＲＣの野口パストガバナーから、４月

にシカゴで行われた「規定審議会」の報告があ

りました。参考になる内容だと思いましたので

お伝えします。「規定審議会」というのは、国

際ロータリーの国会のような重要な会議で、３

年に一度、クラブの発祥の地、シカゴで開かれ

ます。世界中から地区の代表議員４８０名が一

堂に会して、今後のロータリークラブの運営方

針、運営ルールの変更等について、５日間、缶

詰状態で会議を行うのだそうです。日本からの

出席者は約５０名、日本のロータリークラブの

熱意がうかがわれます。２６２０地区からは野

口パストガバナーが代表で出席しました。厳し

い事前審査を経た７９件の議案が提案され、採



択されたのは３１件です。内訳をみると、ＲＩ

理事会からの提出議案が２０件で採択されたの

が１６件、日本のＲＣからの提出議案は２６件

ですが採択されたのは僅か２件、他にはインド

から１２件、アメリカから２件、ブラジルから

７件等の提案がありました。採択された議案の

主な内容は、①新クラブ設立の要件が２０名か

ら１５名に変更 ②各地区のガバナーに対し、Ｒ

Ｉの戦略計画の推進の役目を明確化 ③ガバナー

にガバナー補佐の任務を明確化する任務を明確

化 ④ＲＩ理事会が、各クラブに対し、会員やロー

ターアクターの身分の終結を指示できる ⑤ゾー

ン構成（ＲＩの理事の選出単位）を改正する（人

数減少で発生する歪みの調整）⑥会員の多様性

の条項の改正 ⑦政治的議題の禁止 ⑧名誉会員

の人数の制限 ⑨クラブの資金の不正使用者の退

会 ⑩人頭分担金の増額（インフレ率と合わせる）

⑪ＲＩの経費削減策の定期的発表 ⑫地区大会の

毎年の開催義務の廃止、等々です。日本からの

提案が非常に多いのにも拘わらず採択されない

のは、日本の提案は、運営方法に関する、細か

い生真面目な提案が異常に多く、それらは各ク

ラブで話し合って自主的に決めるべきもので、

規定審議会は、クラブ運営の戦略化、モラルアッ

プ、メンバー減少に対する対策案等の根本問題

に絞るべきとの考えが反映されているようです。

また、各国のクラブ運営の健全さの維持に課題

が多いことも浮き彫りになっています。以上が

野口パストガバナーの報告の概要でした。３月

末から、全国規模の大会社の人事異動による退

会入会が続いております。以前にも申し上げま

したが、支店長様は、静岡ＲＣの財産（貴重な

人材）です。余りに短い赴任期間で、他の地区

へ移動されるのは残念でなりません。私は、こ

の現象を日本の経済成長が停滞している大きな

原因の一つではないかと思っております。どこ

か優れた会社が、こんな馬鹿げた貴重な資源の

無駄遣いは止めようと宣言し実行してくださる

のを、首を長くして待ち望んでおります。梅雨

が訪れる前の素晴らしい季節になりました。エ

ンジョイ・ミュージック、エンジョイ・ロータリー

で有益な一週間をお過ごしください。

◦退  会  の  挨  拶◦

日本銀行静岡支店長　蒲地　久司さん

貴重なお時間をいただきありがとうございま

す。前任も前々任も各１年で私も３年いたい

と申していましたが、今月末に転職をするこ

ととなりまして大変お世話になった先輩から

お誘いがあり、都内の金融機関に転職をいた

します。その関係で心ならずも１年で後任に

譲ることとなりました。後任の平田は大学の

同期でありまして非常にいい男でありますの

でまた引き続きよろしくお願いいたします。

毎年日本銀行の静岡支店長が変わることにな

りご迷惑をお掛けしていますが、皆、静岡の

大ファンになって移動し各地で静岡にいいと

ころ宣伝することも多かろうと思いますので、

引き続き日本銀行ともお付き合いいただけれ

ばと思います。短い一年間でしたが、松葉杖

をつきながら三保の松葉拾いに行ったり、観

月会かクリスマス会では、家族も楽しく迎え

ていただいたりとか、日本銀行の印刷局の見

学ツアーもさせていただき、大変思い出深い

１年でした。大変お世話になりました。改め

て御礼申し上げます。ありがとうございます。

◦新  会  員  紹  介◦

杉村　悟さん
（すぎむら さとる）
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ご紹介者：稲葉　豊さん

杉村悟さんのご紹介をさせていただきます。

平成３年金沢大学工学部を卒業後、三井住友

建設㈱に入社され、現在は、三井住友建設㈱

静岡支店長でいらっしゃいます。趣味は、旅

行、読書ですが、ゴルフや飲み会等もやられ

るので、ぜひお誘いいただければと思います。

今後のご活躍を期待しています。

新会員：杉村　悟さん

ご紹介にあずかりました三井住友建設㈱杉村と

申します。今回から入会しまして、歴史と伝統

のある静岡ロータリークラブへ参加できること

ができ、大変光栄に思っています。皆さんとの

懇親、奉仕の精神、先進性をもって、できるだ

け当会に貢献できるよう頑張って行きたいと思

います。私は現在、駿河区曲金に住んでいます、

生まれは清水です。高校までは静岡で、大学・

社会人の１５年ほどは各地を転々とし、ようや

く静岡に戻ってきました。これも何かの縁と思

いますので、ぜひ皆様と交流を深めながらロー

タリークラブに貢献したいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。

野坂　浩史さん
（のさか ひろし）
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ご紹介者：山田　知広さん

野坂浩史さんのご紹介をさせていただきます。

事業所は富士通Ｊａｐａｎ㈱ 東海支店長でいらっ

しゃいます。管轄するエリアの関係でお住まい

は名古屋にございまして、月曜日の例会にあわ

せて静岡に週に１・２回いらっしゃるとのこと

です。趣味は、スポーツ観戦とゴルフとのこと

ですので、小委員会等もあるのでぜひお誘いい

ただければと思います。

新会員：野坂　浩史さん

富士通Ｊａｐａｎ㈱の野坂と申します。よろしく

お願いいたします。今回、静岡ロータリークラ

ブに入会することとなり本当にうれしく思って

います。また、いろいろ奉仕活動等ありますが、

私個人的には、養護施設へのボランティアを年

数回行っていますのでそういった奉仕の精神を

もって活動をさせていただければと存じます。

出身は千葉県佐倉市で、長嶋茂雄さんの出身地

で、野球をやられている方には知られている場

所です。居住地は名古屋市になりますが、仕事で、

静岡はじめ愛知岐阜三重の東海４県を担当させ

ていただきこととなりました。ですので、静岡

ロータリークラブも貢献できるよう頑張ってい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。

◦委  員  会  報  告◦

環境保全委員会

先週のつつじ例会は、ご参加・ご協力いただき

ありがとうございます。来週５月２６日（月）

の活動は、例会終了後の１３：４０に１階から



バス出発し、静岡ガスグループ清水エル・エヌ・

ジー㈱が運営されます袖師基地の見学に参りま

す。当日は皆様がびっくりされるような素晴ら

しい情報があります。また、エル・エヌ・ジー

の安全性や再生可能エネルギーとの繋がり等こ

れから皆様がビジネスをする上でご理解いただ

きたい情報が詰まっているますので、難しいと

思わずきっと楽しい会になりますので、ぜひ

奮って参加をお願いします。

◦幹　事　報　告◦

例会終了後１３：４０から第１０回定例理事会

を開催します。　

◦お  め  で  と  う◦

【結婚記念日】

●月●●日　内山　利男さん・由紀さん

●月●●日　若松　誠さん・敦子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

原田　兆啓さん

５月１６日の親睦旅行に参加された皆様、本当

にありがとうございました。皆様のご協力によ

り楽しい旅行となりました。また、西田様にお

かれましては大変お世話になりました。夢と希

望をいただきました。

蒲地　久司さん

本日付の発令で本店総務人事局に異動になりま

した。１年と短い間でしたが各種行事等に温か

く参加させていただきありがとうございまし

た。後任も引き続きよろしくお願いします。

野坂　浩史さん

入会させていただき大変うれしく思います。よ

ろしくお願いいたします。

川辺　哲・山田　知広さん

新会員 富士通Ｊａｐａｎ㈱ 東海支店長 野坂浩史

さんをよろしくお願いいたします。

村山　栄之さん

誕生のお祝いありがとうございました。憧れて

いた●●歳になりました。今後もよろしくお願

いします。

冨井　一矢さん

先週、お誕生日のお祝いを頂きながらスマイル

をし忘れてしまいました。反省しております。

杉村　悟さん

本日より入会になります。どうぞよろしくお願

いいたします。

稲葉　豊さん

三井住友建設㈱ 杉村悟様を紹介させていただき

ます。今後のご活躍を期待させていただきます。

杉村　忠重さん

結婚記念日のきれいなお花をありがとうござい

ました。

赤座　弘一さん

結婚記念日のお花、ありがとうございました。

東京宅の妻が大変喜んでいます。単身赴任によ

る「明るい別居生活」も早１０年になります。

内山　利男さん

結婚祝いのお花ありがとうございました。妻も

大変喜んでおりました。結婚●●年になりました。

若松　誠さん

結婚記念日に素敵なお花をありがとうございま

した。

満席テーブル：１８番テーブル　

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

5/19 104名 73 名 31 名 70.19％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！



◦次 年 度 ア ワ ー◦

次年度会長挨拶　児玉　俊明さん

あと１ヶ月少々でいよいよ次年度が始まります。

次年度では、明るいロータリー、楽しいロータ

リーを目指して、色々なことにチャレンジして

いきたいと思っています。２０２５～２０２６

年度の国際ロータリーのマリオ会長のメッセー

ジは「ＵＮＩＴＥ ＦＯＲ ＧＯＯＤ」「よいことの

ために手をとりあおう」です。私達もマリオ会

長の気持ちに寄り添っていきたいと思っていま

す。昨年までにテーマとは違ってやんわりとし

た感じですし、私たちの好きなロータリーソン

グの「手に手つないで」に似ていて親近感を感

じます。国際ロータリーのマリオ会長をはじめ

２６２０地区の稲葉ガバナーも声からのロータ

リーとしての重要なものとして「革新」「継続

性」「パートナーシップ」の３本の柱をあげてい

ます。そして、まず「会員増強」の重要性を強

調しています。私も静岡ロータリーの今後を考

えると「会員増強」は不可欠であると思います。

そして単に会員数を増やすということだけでは

なく、様々な奉仕活動を通じて静岡ロータリー

のことやロータリアンの考え方を理解していた

だくことも含まれていると思います。さて、来

る６月３０日には「９０周年記念例会」を迎え

ます。そして、次の「１００周年」に向けてス

タートいたします。そのさきにあるものは明る

い未来だけではないかもしれませんが、信頼す

る１００人余の仲間たちと進めば、どんなもの

でも、乗り越えられると思います。その為に必

要なことは「親睦」です。メンバー同士の親睦

もさることながら、一緒に奉仕活動や様々な事

業を行っていく方々との親睦を深めていき、パー

トナーシップを強化することも重要です。ここ

数年会長をされた方々は皆様、Ｄｉｖｅｒｓｉｔｙ「多

様性」、Ｅｑｕｉｔｙ「公平性」、Ｉｎｃｌｕｓｉｏｎ「包

括性」のＤＥＩについて、深い思いを持ってい

らした様に思いました。私も諸先輩方の考え方、

思いを受け継ぎながら、新しい静岡ロータリー

創りに頑張って行きたいと思います。こういっ

た新体制の出発はよく出航に例えられ「〇〇号

出航です」とか言われますが、児玉の場合は、

やはり新幹線の「こだま号」だと思います。各

駅停車でゆっくりと行きます。それでは「こだ

ま号まもなく発車いたします。皆様乗り遅れの

ないようにお願いいたします。」

【次年度のスケジュール】各テーブルに資料を配

布していますので、ご確認下さい。

【次年度委員会打合せ】各委員会で打合せ

◦募　金　報　告◦

５月１２日つつじ例会時のロータリー財団ＢＯ

Ｘは、９，５００円

本日の社会奉仕ＢＯＸは、１５，０００円

◦次　　　　　週◦

令和７年５月２６日 （月） は、通常例会、会員

卓話となります。静岡トヨタ自動車株式会社　

取締役総務人事部長　原田　兆啓さん

演題「トヨタの環境戦略と販売店の現状について」

◦閉　　　　　会◦

会長　川辺　哲さん

いよいよ新幹線こだま号が発車直前となってき

ました。ぜひ皆さま、来年度のこともそろそろお

考えいただきたいと思います。今年度あとは９０

周年事業がございます。今日の出席率が久しぶり

に７０％超えまして、９０周年の例会は、出席率

９０％になったらいいなと思っていますので、皆

さま、ぜひご出席をお願いします。詳細が決まり

次第、事務局より案内を差し上げます。


